

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, May 15, 2009 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

M. Barutciski  
R. Despatie  
A. Hutchison  
M.-H. Larochelle  
W. Maas (Chair/Président)  
D. Mazzeo  
S. Paradis  
M. Roy  
D. Spring  
G. Young

C. Campbell  
J. Drexler  
J. Kalthoff  
M. Lesage  
J.-S. Marier  
K. McRoberts  
M. Reich  
S. Schoenfeld  
J. Volkhammer

A. Clifford  
H. El Masry  
S. Langlois  
L. Lewin  
A. Mazurkov  
V. Monty  
I. Roberge  
B. Singer  
C. Wong

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 15 mai 2009 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

W. Maas thanked all members of Council for their support during the year.

The following dates for the 2009-2010 academic year contained in document FC-08-09-60 were presented and approved.

October 2, 2009  
October 23, 2009  
November 20, 2009  
December 11, 2009  
January 29, 2010  
February 27, 2010  
March 26, 2010  
April 23, 2010

### 2. Minutes of the previous meeting

- April 17, 2009 – [FC-08-09-61]

The minutes were approved.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

W. Maas remercie tous les membres du Conseil de leur soutien durant l'année en cours.

Les dates suivantes pour l'année académique 2009-2010 contenues dans le document FC-08-09-60 sont présentées et approuvées.

2 octobre 2009  
23 octobre 2009  
20 novembre 2009  
11 décembre 2009  
29 janvier 2010  
27 février 2010  
26 mars 2010  
23 avril 2010

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

- 17 avril 2009 – [FC-08-09-61]

Le procès-verbal est approuvé.

### **3. Matters arising from the minutes**

There was none.

### **4. Inquiries and Communications**

- Principal McRoberts

The Principal noted the following:

- As mentioned before, Glendon will be hit by a 3.5% base cut for each of the next three years.
- Student enrolments very positive and encouraging.
- Campus development project on going as scheduled.
- Glendon convocation: Tuesday, June 30 – Honorary Doctorate will be conferred to Paul Rouleau.

The Principal then answered questions related to the budget cuts and to the fact that Glendon will be affected by them even though it is not projected to undergo a decline in enrolments.

Some members also gave a brief report on one of the Roundtables with President Shoukri which took place at Glendon.

- Report from Glendon Senate Representative

There was none.

- Report from the Ad Hoc Committee on Graduate Studies Realignment

S. Schoenfeld, the Chair of the Ad hoc Committee on Graduate Studies Realignment presented the report contained in document FC-08-09-62. He talked briefly on the process and thanked all those who responded to the Committee's survey.

### **3. Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

### **4. Communications et questions diverses**

- Le principal McRoberts

Le principal note les points suivants :

- Comme mentionné auparavant, Glendon sera frappé d'une coupure de 3,5 % pour chacune des trois années à venir.
- Les inscriptions des étudiants sont très positives et encourageantes.
- Le développement du campus est en cours tel que prévu.
- La cérémonie des remises de diplômes se tiendra le mardi 30 juin – le doctorat honoris sera conféré à Paul Rouleau.

Le principal répond ensuite aux questions liées aux coupures budgétaires et au fait que Glendon sera affecté bien qu'on ne projette pas de déclin dans les inscriptions.

Quelques membres donnent également un bref rapport de la table ronde tenue à Glendon avec la participation du président Shoukri.

- Rapport du représentant du sénat

Il n'y en pas.

- Rapport du comité ad hoc du Conseil sur le réalignement des études supérieures

S. Schoenfeld, le président du comité ad hoc sur le réalignement des études supérieures présente le rapport contenu dans le document FC-08-09-62. Il parle brièvement du processus et remercie tous ceux qui ont répondu au sondage.

The Ad hoc Committee members were commended for their comprehensive report and following a discussion and some editorial amendments, the report was unanimously endorsed by Council.

As a follow-up, the report will be forwarded to Professor G. Fallis who has been mandated to consult colleagues on the proposed Graduate Program Realignment.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum

M.- H. Larochelle presented the submissions from the following departments:

- Multidisciplinary Studies- FC-08-09-63 – the submission was **approved** as submitted.
- Philosophy – FC-08-09-64 – the submission was **approved** as submitted.
- Sociology - FC-08-09-65 – the submissions were **approved** as submitted.

### (b) Nominating Committee

The slate of candidates contained in document FC-08-09-67 was presented and the following were **acclaimed**:

Academic Resources and Services Committee:  
Igor **Djordjevic** and Marc **Lesage**  
Policy and Planning Committee: Marc **Lesage**

Members of Council were reminded that the call will remain open for the Glendon Standing Committee positions that have not been filled

On félicite les membres du comité ad hoc pour leur rapport d'ensemble et suite à une discussion et à quelques amendements éditoriaux, le rapport est unanimement approuvé par le Conseil.

Comme suivi, le rapport sera envoyé au professeur G. Fallis qui a été mandaté pour consulter les collègues sur la proposition du réalignement des études supérieures.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Programmes d'études

M.- H. Larochelle présente les soumissions des départements suivants :

- Études pluridisciplinaires- FC-08-09-63 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Philosophie - FC-08-09-64 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Sociologie – FC-08-09-58 – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.

### (b) Comité des mises en candidature

On présente la liste des candidats contenue dans le document FC-08-09-67 et les personnes suivantes sont **élues**.

Comité des services et ressources universitaires : Igor **Djordjevic** et Marc **Lesage**  
Comité de direction et planification : Marc **Lesage**

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidatures resteront ouvertes pour les sièges encore vacants.

(c) **Policy and Planning Committee**

- Collaboration with La Cité

G. Young presented the report contained in document FC-08-09-66 and gave a brief overview of project and the Committee's discussion with the Principal.

The latter answered to questions related to resource implications and academic integrity. He also assured members of Council that a future project, namely the integrated program of study geared to communications involving a La Cité diploma and York B.A. to be housed at Glendon, would be submitted to Faculty Council for formal approval.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting was adjourned at 2:30 p.m.

(c) **Comité de direction et planification**

- Collaboration avec La Cité

G. Young présente le rapport contenu dans le document FC-08-09-66 et donne un bref résumé du projet et de la discussion que le comité a eue avec le principal.

Ce dernier répond aux questions concernant les implications des ressources et l'intégrité universitaire. Il rassure aussi les membres du Conseil qu'un projet futur, notamment le programme d'étude intégré axé sur la communication impliquant un diplôme et un BA de York qui sera donné à Glendon, sera soumis au Conseil de la faculté pour son approbation formelle.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Levée de la séance**

La séance est levée à 14 h 30.